校訓 くやる気 豊かな心 耐えるカ>

平成30年2月26日



## 昭和小学校だより10



冬トマトの栽培で有名な八代地域、昭和地域でもたくさんのビニールハウスで、トマトが栽培されています。 そこで、食に関する教育の一環として、20日に放課後子ども教室で、21日に2・3年生で、このトマトを使った調理を行い、トマト料理を味わいながら、地産地消やトマトの栄養について学習を深めました。

パンケーキ、カレー、プリン、ドレッシングに食材としてトマトを加えることで、それぞれの料理に旨み、まるやかさ、ほどよい酸味が生まれ、とてもおいしい料理に変化します。試食させていただき、驚きました。子どもたちも様々な料理を引き立てるトマトのすばらしさを再発見することができたようです。ご協力いただきましたJA小町の皆様、2・3年生の保護者の皆様、ありがとうございました。

## 小学校最後のスピーチ(1枚の写真から)



卒業まで1ヶ月となった6年生。そこで、21日の授業参観では、小学校最後のスピーチと題して、思い出の1枚の写真をもとに、家族へ、自分の夢や感謝の気持ちを届けました。思春期を迎え、なかなか素直に自分の気持ちを言えなくなった6年生。特に家族には。しかし、この日は、写真を見ながら、自分の気持ちを素直に伝えることができました。思いがいっぱいになり、目が潤み、

言葉に詰まる子どもたち。映し出されるまだ小さかった頃、成長し発表している今の我が子、これまで出来事が思い起こされ、感動で涙し、子どもへの返す言葉が震えてしまう親御さん。これまでの歩み、前へ進む子どもの姿を共に確認でき、親子の絆も更に深まったようです。

昭和小学校で過ごす日々も残りわずか、一日一日を大切に過ごし、卒業式を迎えてもらいたいと思います。



9日、入学予定の子どもたち9名を迎え、体験入学・入学説明会を行いました。保護者の皆様へ入学の説明を行っている間、新1年生は、現1年生と体験学習を行ったり、4・5年生と一緒に学校探検や読書を行ったりして、楽しいひとときを過ごすことができました。

後1ヶ月余りで入学です。入学式でお待ちしています。